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Ata da 028ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 15 (quinze) dias do mês de abril do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa  reuniu-

se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 

564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 

e remota com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, 

Brivaldo Marques, Cal Moreira, Chico Filho, David Empregos, Davi Davino, 

Fátima Santiago, Galba Netto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José 

Márcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo 

Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia Tenório, Rui Palmeira, Samyr Malta, 

Siderlane Mendonça, Silvio Camelo Filho, Teca Nelma, Thales Diniz e Thiago 

Prado. Aprovada a ata da sessão anterior que foi enviada eletronicamente 

para os senhores vereadores. No Grande Expediente como primeiro 

orador, o vereador David Empregos lamentou o caso ocorrido com a bebê 

Ana Beatriz – cidade de Novo Lino – Alagoas, que teve um final trágico. O 

orador espera que se de fato a mãe foi culpada que seja punida. Passou a 
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tratar a respeito do caso do advogado/influencer, João Neto que agrediu a 

namorada, que por sinal estudou com o orador na Universidade Federal de 

Alagoas e espera que o responsável seja de fato punido. Parabenizou o 

vereador Thiago Prado que abordou o fato na rede social. Afirmou que a vítima 

é uma pessoa de boa índole. Fez duras críticas aos casos de violência contra 

mulher e que as leis tem que ser revista nesse tocante, para punir amplamente 

o culpado no rigor da lei. Pontuou a respeito dos radares localizados na 

Leste/Oeste, defendendo que sejam colocadas placas informativas contendo 

a explicações de que este radar citado não multa. Sugestionou que o 

regimento seja revisto em relação a pauta colocando os PL(s) para serem 

votados antes das indicações. O segundo orador vereador Thiago Prado 

registrou o encontro muito proveitoso com o secretário Flávio Saraiva – Chefe 

da Segurança Pública do estado e demais autoridades, onde o orador 

apresentou as funções que a comissão de segurança pública desta Casa está 

disposta a propor e sugerir medidas sejam municipal ou estadual, a exemplo 

o que vem acontecendo hoje já no bairro Gruta de Lourdes (iniciativa do 

orador), passou a tratar sobre o trabalho integrada que está desenvolvendo no 

local citado que ocorre de forma brilhante. Por fim, destacou que Maceió 

registrou mais um caso de violência contra a mulher. Desta vez, praticado por 

um advogado, que ainda tentou impedir, a todo custo, que as câmeras de 

segurança registrassem o crime. Em depoimento prestado na Central de 
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Flagrantes, a vítima confirmou a agressão e relatou que esta não foi a primeira 

vez. Ressaltou que como presidente da Comissão de Segurança Pública da 

Câmara de Vereadores, colocasse à disposição da vítima para todo o apoio 

necessário. Violência contra a mulher é crime, e não será tolerada. 

Parabenizou à OPLIT e 1º BPM por mais uma atuação de excelência. Deixou 

registrado o seu pesar pela morte da criança de 15 dias, a bebe Ana Beatriz. 

O terceiro orador vereador Leonardo Dias passou a tratar da audiência que 

ocorreu na semana passada de sua propositura que foi extremamente 

proveitoso onde a discussão foi a respeito do tempo de espera para conseguir 

vaga nos leitos dos hospitais. Tratou sobre os temas abordados na audiência 

em questão. Pontuou que haverá outra reunião no dia 24 com a situação dos 

pacientes “pé diabético”, convidando a todos a estarem presentes na referida 

audiência. Parabenizou e agradeceu as autoridades presentes na audiência 

supracitada. Lamentou o ocorrido com a pequena Ana Beatriz, da cidade de 

Novo Lino/Alagoas. Explicou a respeito do Programa Entrega Legal - O 

Programa Entrega Legal é um procedimento legal que permite a gestante ou 

mãe entregar o recém-nascido para adoção. O programa está previsto no 

Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA). Destacou um PL que foi 

aprovado nesta Casa de autoria do vereador Siderlane Mendonça, que prevê 

um trabalho consciente voltado para mães que não querem ficar com seus 

bebês, porém não tem conhecimento deste programa e o PL do vereador 
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citado solicita que seja explicado em maternidade que existe esse programa 

afim de evitar tragédias ocorrida como o da pequena Ana Beatriz. Em aparte 

o vereador Siderlane Mendonça mencionou sobre a lei de sua autoria onde 

seria colocado nos hospitais, upas e outros a respeito da Entrega Legal. Neste 

momento assume a presidência dos trabalhos o presidente da Casa, vereador 

Francisco Filho. O quarto orador, vereador Rui Palmeira mencionou que a 

prefeitura que deve R$ 10 milhões à construtora que realizava serviços de 

pavimentação e drenagem na cidade, é a mesma que paga cachê milionário 

para dezenas de artistas no São João da cidade. Enquanto isso, o povo sofre 

com poeira, lama nos dias de chuva e ruas esburacadas. Na prefeitura, sobra 

dinheiro, mas falta respeito com os maceioenses. Lendo sobre a manifestação 

das construtoras que se encontram até o presente momento sem empenho. O 

orador afirmou que não há explicações plausíveis para o não pagamento das 

medições. O sexto orador vereador Francisco Filho pontuou que uma 

comissão de vereadores que esteve no PAM Salgadinho foi: Chico Filho, Aldo 

Loureiro, Brivaldo Marques, Thiago Prado, Samyr Malta, Thales Diniz, Silvania 

Barbosa, Teca Nelma, Jeannyne Beltrão e Olivia Tenório. O parlamentar 

questionou se os hospitais gerenciados pelo Governo do Estado estão sendo 

produtivos. “O Hospital Metropolitano, o Hospital da Mulher, aqui em Maceió, 

estão operando na sua capacidade máxima? O mesmo vale questionar sobre 

os hospitais da Mata [União dos Palmares], do Norte [Porto Calvo], e do Alto 
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Sertão [Delmiro Gouveia]. Estes equipamentos operam em sua capacidade 

máxima? Pergunto isso porque o nosso PAM Salgadinho tem feito um trabalho 

humanizado de atenção à saúde”, destacou o orador. Passou a tratar sobre o 

funcionamento da rede municipal de saúde de Maceió que funciona em sua 

plenitude. Convidou as pessoas conhecerem como hoje se encontra o Pan 

Salgadinho. Defendeu que a saúde municipal continua avançando. Em aparte 

o vereador Thiago Prado salientou a importância dessa visita e parabenizou o 

orador pelo tema abordado. Fez um comparativo de logística do Pan 

Salgadinho com o HGE, onde o Pan funciona plenamente e infelizmente o 

HGE não. Em aparte o vereador Samyr Malta parabenizou a saúde de Maceió 

onde as pessoas são bem atendidas e os funcionários do Pan atende todos 

com alegria e educação. Por fim, disse que espera que a saúde só evolua. Em 

aparte o vereador Brivaldo Marques destacou a capacidade técnica dos 

funcionários do Pan Salgadinho que além do profissionalismo trabalham com 

humanidade. Parabenizou o secretário Mourinha e todas as autoridades 

envolvidas. Retornando orador teceu mais subsídios quanto o tema. Em 

aparte o vereador David Empregos comentou que também esteve semana 

passada no Pan Salgadinho e que de fato as pessoas trabalham contente na 

unidade. Pontuou as instalações novas e em pleno funcionamento. Por fim 

parabenizou o secretário Mourinha e demais envolvidos. Retornando o orador 

explicou o funcionamento da estrutura do Pan Salgadinho com compras de 
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insumo, mão de obra qualificada e uma boa estrutura para atendimento da 

população. Passando para o Prolongamento do Expediente não houve 

pauta a ser deliberada.  Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 

constado quórum regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações – 

Vereador Aldo Loureiro, ambos em Discussão Única, protocolo web nº 

04140026 / 2025 e 04140024 / 2025; Indicações – Vereador Brivaldo Marques, 

todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 04110006 / 2025, 04110013 / 

2025, 04140009 / 2025, Nº 04110009 / 2025, 04140005 / 2025, 04140012 / 

2025, 04110005 / 2025, 04110012 / 2025, 04140001 / 2025, 04140008 / 2025, 

04140015 / 2025, 04110008 / 2025, 04140004 / 2025, 04140011 / 2025, 

04110011 / 2025, 04140007 / 2025, 04140014 / 2025, 04110007 / 2025, 

04140003 / 2025, 04140010 / 2025, 04110010 / 2025, 04140006 / 2025, 

04140013 / 2025; Indicação – Vereador Chico Filho, em Discussão Única, 

protocolo web nº 04100014 / 2025 – discutido pelo autor; Indicação – Vereador 

David Empregos – em Discussão Única, protocolo web nº 04070023 / 2025, 

discutido pelo autor; Indicações – Vereador Kelmann Vieira – todos em 

Discussão Única, protocolo web nº 04100016 / 2025 a  04100019 / 2025, 

04100025 / 2025 a 04100028 / 2025; Indicações – Vereador Leonardo Dias, 

ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04140019 / 2025 e 04140029 

/ 2025; Indicações – Vereador Milton Ronalsa, ambos em Discussão Única, 

protocolo web nº(s) 04140036 / 2025 e 04140020 / 2025; Indicações – 
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Vereador Siderlane Mendonça, todas em Discussão Única, protocolo web 

nº(s) 04100034 / 2025, 04130003 / 2025, 04100022 / 2025, 04100030 / 2025, 

04100033 / 2025, 04130002 / 2025, 04130021 / 2025, 04130029 / 2025, 

04100036 / 2025, 04130005 / 2025, 04100032 / 2025, 04120001 / 2025, 

04100035 / 2025, 04090039 / 2025, 04130004 / 2025, 04100023 / 2025, 

04100031 / 2025; Indicações – Vereador Silvio Camelo Filho, todos em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 04140033 / 2025, 04140032 / 2025, 

04140031 / 2025; Indicações – Vereador Thales Diniz, todas em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 04140025 / 2025, 04140028 / 2025, 04140021 / 

2025, 04140027 / 2025 e 04140023 / 2025, discutido pelo autor e pelos 

vereadores: Galba Netto, David Empregos e Thiago Prado; Indicações – 

Vereadora Jeannyne Beltrão, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

04140045 / 2025 a 04140048 / 2025; PDL – Vereador Chico Filho, em 2ª 

Discussão, protocolo web nº 02250023 / 2025; PDL – Vereadora Teca Nelma, 

em 2ª Discussão, protocolo web nº 02110030 / 2025; PDL – Vereador Cal 

Moreira, protocolo web nº 03250020 / 2025; PDL – Vereador Thiago Prado, 

em 1ª Discussão, protocolo web nº 01230002 / 2025. Pela Ordem o vereador 

Cal Moreira solicitou sessão extraordinária logo após o termino desta. Sendo 

deferido. No Expediente Final não houve quem fizesse uso da palavra. 

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada uma 

extraordinária logo após o término desta. Do que, para constar, lavrei e digitei 
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a presente ata que dato e assino. Maceió, 15 de Abril 2025, Fabíola Marinho 

Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 

 
 
 

Baixado Em: 02/07/2025


